

# *Díaz-Canel ratifica hermandad entre Cuba y Ecuador*

---



La Habana, 25 may (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, Primer Vicepresidente de la nación antillana, ratificó este 25 de mayo, en Quito, que fuertes lazos de amistad y hermandad unen a su país con Ecuador.

Al término de una visita oficial al Estado andino, descrita como emotiva, Díaz-Canel declaró a la agencia Prensa Latina (PL): “Sentimos muchas muestras de apoyo y admiración hacia nuestra Cuba, por parte del pueblo ecuatoriano y sus dirigentes (...) Hay una amistad y hermandad intensa entre nuestros dos gobiernos y pueblos”.

Aseguró que “hemos podido acudir en un momento histórico de la lucha del pueblo ecuatoriano, en un momento de continuidad de la Revolución ciudadana, cuando toma posesión un nuevo gobierno que plantea ratificar los programas propiciados para una mayor calidad de vida y desarrollo integral de la sociedad, que son realmente emancipadores”.

Al resumir su estancia de tres días, cuyo objetivo fundamental fue asistir a los actos

de transmisión de mando presidencial a Lenín Moreno, precisó que la delegación cubana pudo conversar íntimamente con los principales dirigentes del nuevo gabinete.

Comentó Díaz-Canel a PL que también apreció el trabajo de los colaboradores en territorio ecuatoriano. “Eso, sin vanidades, le alimenta a uno el orgullo de ser cubano”, aseguró en la terminal aérea internacional Mariscal Sucre, previo a su partida.



**Radio Habana Cuba**